

**Mainova unterstützt Bio-Brotbox-Aktion für Frankfurter  
Erstklässler – 6.500 Mainova-Trinkbecher verteilt**

Die Mainova AG unterstützt auch in diesem Jahr wieder die Aktion „Bio-Brotbox für Frankfurter Erstklässler“. Dabei erhalten zu Beginn jedes neuen Schuljahres alle Schulanfänger der Stadt kostenlos eine Brotdose mit gesunden Lebensmitteln. Die Aktion wird seit dem Jahr 2006 vom Umweltforum Rhein-Main organisiert und soll Schulkinder sowie deren Eltern auf die besondere Bedeutung einer gesunden und ausgewogenen Ernährung hinweisen.

Der Energieversorger Mainova ist Mitglied im Umweltforum Rhein-Main und unterstützt die Bio-Brotbox-Aktion in Frankfurt von Beginn an. Auch in diesem Jahr werden neben einer finanziellen Beteiligung an der Aktion erneut kostenlose Mainova-Trinkbecher an alle Frankfurter Erstklässler verteilt – insgesamt 6.500 Stück.

Mainova-Konzernsprecher Alexander Zell sagte zur Beteiligung der Mainova AG an der Bio-Brotbox-Aktion: „Eine gesunde und ausgewogene Ernährung ist für die Entwicklung von Kindern außerordentlich wichtig. Als gesellschaftlich engagiertes Unternehmen beteiligt sich die Mainova AG deshalb sehr gerne an dieser Aktion.“ Alexander Zell ergänzte: „Zu einer gesunden Ernährung gehören auch gesunde Getränke. Unser Trinkwasser ist ein solcher gesunder Durstlöscher und ist darüber hinaus das am besten kontrollierte Lebensmittel überhaupt.“

Die Frankfurter Bürgermeisterin Jutta Ebeling, Fußball-Nationalspielerin Kerstin Garefrekes und das Umweltforum Rhein-

## Presse-Information

Mainova Aktiengesellschaft  
Konzernkommunikation  
Frank Senger  
Telefon 069 213-82010  
Telefax 069 213-29482  
E-Mail: [f.senger@mainova.de](mailto:f.senger@mainova.de)  
Internet: [www.mainova.de](http://www.mainova.de)

Frankfurt am Main, 15.08.2011  
Seite 2

Main verteilen am heutigen Montag, 15. August, die Bio-Brotboxen an die Frankfurter Erstklässler. Dabei wurden auch die Trinkbecher der Mainova an die Schulanfänger überreicht.